

## **ABSTRAK**

Andi Maulana

Universitas Islam '45' Bekasi

andimaullana48@gmail.com

Isu kemiskinan merupakan suatu permasalahan yang sudah terjadi sejak lama. Ketika masa lampau secara umum masyarakat yang mengalami kemiskinan bukan hanya dikarenakan kurangnya kebutuhan secara pangan namun kemiskinan berbentuk aksesibilitas ataupun material yang minim. Melalui berbagai ukuran kehidupan modern sekarang ini masih ada yang tidak mendapatkan fasilitas pendidikan, kesehatan serta berbagai hal yang memudahkan yang sudah disediakan. Terjadinya kemiskinan antara lain dikarenakan jumlah angka tenaga kerja semakin meningkat, namun kesempatan untuk mendapatkan pekerjaan sangat terbatas dan tingkat penghasilan yang rendah dalam berbagai aktivitas lainnya, penduduk yang padat dan angka calon tenaga kerja baru yang semakin tinggi dimana masih tidak berkualifikasi dalam melakukan pekerjaan, tentunya dapat memberikan pengaruh terhadap taraf kemakmuran penduduk. Tujuan dari penelitian ini: 1. Menganalisa Implementasi Peraturan Daerah Nomor 10 Tahun 2012 Tentang Penyelenggaraan Kesejahteraan Sosial untuk Menanggulangi Kemiskinan di Kabupaten Bekasi 2. Menganalisis capaian *Sustainable Development Goals* poin 1 (satu) melalui Peraturan Daerah Nomor 10 Tahun 2012 Tentang Penyelenggaraan Kesejahteraan Sosial di Kabupaten Bekasi. Penelitian ini menggunakan paradigma konstruktivisme dengan metodologi penelitian kualitatif disertai dengan pendekatan studi kasus. Adapun teknik pengumpulan data meliputi: observasi, wawancara mendalam, studi kepustakaan, dan dokumentasi. Hasil penelitian ini bahwa Implementasi Peraturan Daerah dalam penyelenggaraan kesejahteraan sosial untuk menanggulangi kemiskinan ini belum diimplementasikan sesuai aturan karena masih banyak penerima bantuan sosial yang salah sasaran dan juga pembagian bantuan sosial belum merata, sosialisasi tentang adanya bantuan masih terbatas, hal ini menunjukkan upaya pemerintah kabupaten dalam mengupayakan kesejahteraan sosial dan penanggulangan kemiskinan belum serius dan sistematis.

Kata Kunci: Implementasi, Penanggulangan Kemiskinan, *Sustainable Development Goals*